



## JALISCO, ¡NO TE RAJES!



BOSCO DE LA VEGA  
COLABORADOR  
@BOSCODELAV

### **Morena quiere invalidar el triunfo de Pablo Lemus en Jalisco. Lo que no ganan, lo arrebatan**

Pablo Lemus ganó a la buena la gubernatura de Jalisco, superando en 5.08 por ciento a la morenista Claudia Delgadillo. Como malos perdedores, los morenistas solicitaron al Tribunal Electoral local anular la elección con argumentos poco contundentes que desestimó ese Tribunal al considerarlos genéricos y superficiales, ratificando el triunfo de Lemus.

Ha de calar hondo en Delgadillo ser una de las dos candidaturas morenistas perdedoras del pasado 2 de junio.

En siete de los nueve estados para elegir gobernador o gobernadora, ganaron los candidatos de Morena, pero en Jalisco los

ciudadanos renovaron la confianza en Movimiento Ciudadano y le dijeron un "no" contundente a Morena.

Por eso ahora, los morenistas quieren arrebatarse en tribunales lo que la gente no les dio en las urnas.

Tras la decisión del Tribunal Local, impugnaron ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, instancia que tiene los *datos cargados*. Con sólo cinco magistrados de los siete que debería tener, Morena se las ha arreglado para tener tres de los cinco votos de la Sala Superior.

Que el tribunal esté incompleto no es casualidad: por diseño, los senadores de Morena se negaron a designar los dos magistrados faltantes, pues sabían que, con esas vacantes, cuentan con una mayoría de tres, que garantiza resoluciones favorables al oficialismo.

Esa mayoría de tres magistrados podría echar abajo la voluntad de la mayoría jalisciense. Esos mismos tres magistrados, por cierto, votarán el tema de la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados, no esperemos que cambien el sentido.

Es conocido el dicho de que "las instituciones no mueren so-

las". Mueren por decisión, acción u omisión de quienes deberían defenderlas, o de quienes tienen el poder.

Es el caso de magistrados que votan por consigna, y de una mayoría de consejeras y consejeros del INE que, por congraciarse con la 4T, han perdido imparcialidad y autonomía, solapando los excesos de Morena.

En estos tiempos de definiciones, ser indefinido es estar del

lado de los destructores de la democracia. Bueno sería, por cierto, ver a todo Movimiento Ciudadano más involucrado en la defensa de sus triunfos.

Un revés en Jalisco sería una derrota dantesca para el partido, pero también para todos los que queremos que en México haya equili-

brios y contrapesos ante la nueva hegemonía autoritaria, y que se respeten los derechos de las minorías.

Lo que es claro es que a Morena no le basta ganar, sino que ahora también quiere arrebatarse. No se debe permitir. Jalisco, ¡no te rajes!

**CUMULONIMBUS.** "El estilo autoritario está a punto de convertirse en régimen autoritario", Jesús Silva-Herzog.

*"Las instituciones mueren por decisión, acción u omisión de quienes deberían defenderlas, o de quienes tienen el poder".*